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шлют вьетнамскому народу, Правительству Демократической 
Республики Вьетнам и лично Вам, товарищ Хо Ши Мин, свои 
дружественные поздравления по случаю достижения в Женеве 
соглашения о прекращении огня и восстановлен™! мира в Индо- 
Китае.

Женевские соглашения знаменуют собой важную победу сил ми
ра и вместе с тем признание самоотверженной борьбы вьетнамско- 

ТО народа за свою свободу п национальную независимость.
Советский народ и Советское Правительство приветствуют ге

роический вьетнамский парод и его Правительство и шлют паи- 
лучшие пожелания скорейшего восстановления страны и успехов 
в деле ее экономического и культурного подъема в мирной обста
новке.

ПРЕЗИДИУМ ВЕРХОВНОГО СОВЕТ МИНИСТРОВ 
СОВЕТА СССР СССР

Во-воемя построить школы!
В ПАМЯТИ каждого чело

века до конца дней, как са
мое светлое воспоминание, 

сохраняется школа, неважно, в 
каком здании она была располо
жена— в великолепном нарядном, 
как и подавляющее большинство, 
или в скромном, но уютном. Как 
ее забудешь — свидетельницу пер
вых успехов над букварем и 
экзаменов на аттестат зрелости. 
Даже тогда, когда школа остава
лась далеко позади, даже прохо
дя мимо «чужой», люди с глубо
ким уважением, полные воспоми
наний, смотрят на светлое здание.

Через месяц с небольшим тихие 
сейчас дворы школ оживут, на
полнятся неугомонной детворой. 
Школьников будет волновать все: 
и как побелен фасад, и как под
росли за лето тополя, и где те
перь будет их классная комната. 
Как старого друга, погладит рука 
блестящую свежей краской зна
комую парту.

Много чувств вызывает первый 
день в школе — и радость встре
чи с друзьями, педагогами, и ин
терес к новому, неизведанному, 
тому, чему будет посвящен учеб
ный год, и чувство глубокой бла
годарности к отцам, чутким и вни
мательным, все подготовившим к 
новому учебному году.

Но многих встретит не знакомая 
старая школа, в которой известен 
каждый уголок, а новое, только в 
этом голу возведенное здание. 
Еще недавно ребята проходили 
мимо него, обращая внимание на 
башенные краны контейнеры, на
полненные кирпичом, пахнущую 
смолой стружку. И вот школа ра
душно распахнула двери. Разве не 
интересно пройтись по ней, про
сторной, залитой светом!

В этом году в области должно 
войти в строй около 60 школ на 
25 тысяч учащихся.

Везде ли организации, на ко
торые возложено возведение 
школьных зданий, правильно от
неслись к делу?

Успешно строится школа на 
руднике имени 111 Интернациона
ла, заканчиваются отделочные ра
боты в Ачитской средней • коле. 
Нет сомнения в успехе строителей 
Верхней Синячихи, Серовского ме
таллургического завода.

Но, к сожалению, значительно 
длиннее список тех подрядчиков, 
которые ставят под угрозу нор
мальное начало будущего учебно- 
Si» года. Газета опубликовала 
статью заведующего Нижне-Та
гильским гороно, в которой вскры
вались тревожные факты, говоря
щие не в пользу многих строи-

тельных организаций города. С 
обидой говорят педагоги о непо
нятном невнимании треста Вол- 
чанскуголь, который должен был 
сдать школу на 440 мест еще в 
прошлом году, но не сдаст и в этом 
Лишь в июне начаты земляные 
работы на строительстве Ивяель- 
ской школы, которую строит обл- 
стройтрест. Недобрым словом по
минают Коптеловский исполком 
райсовета дети за то, что чере
пашьими шагами идет строитель
ство средней школы.

Из пяти школ, которые должны 
быть введены в Свердловске, 
строители — управление капи
тальным строительством Урал
машзавода, Свердловскпром- 

строй и другие — не собирают
ся окончить к началу учеб
ного года ни одной. От
тягиваются сроки сдачи тех, 
что должны по плану всту
пить в строй в этом году, мало что 
делается для того, чтобы обеспе
чить строительство будущего года: 
то нет подрядчика, то нет техни
ческой документации.

Много ли внимания уделяют 
строительству райкомы и горкомы 
ВЛКСМ? До крайности мало. Не 
считают это своим делом Нижне- 
Тагильский, Карпинский горкомы, 
Коптеловский райком, Орджони- 
кидзевский, Кагановичский рай
комы Свердловска.

А им под силу сделать многое. 
Правильно поступил Свердловский 
горком ВЛКСМ, хотя и с опозда
нием создав контрольные посты 
на строительстве каждой школы. 
Эти посты не только помогут во
время ликвидировать промахи в 
организации труда, но и подска
жут райкомам меры по ускоре
нию работ.

На стройках трудится много 
молодежи, комсомольцев. Разве не 
дело товарищей из райкома встре
титься с ними, выяснить причины 
отставания, помочь молодежи ра
ботать без помех? Обращенное к 
строителям слово, свидетельствую
щее о знании дел, своевременная 
поддержка принесут только пользу.

Нужны не стыдливые призна
ния комсомольских вожаков — 
«просмотрели», «упустили»—тогда, 
когда дела не поправишь, не бу
маги и совещания, а непосред
ственная организаторская работа 
на стройке.

Школы должны быть построены 
в срок. Их ожидает тысячная ар
мия детей. Она пытливым взгля
дом смотрит не только на тех, 
кто укладывает камень к камню, 
но и на комсомольских активи
стов, своих старших товарищей.

Посещение руководителями 
партии и правительства СССР 

Всесоюзной сельскохозяйственной выставки
25 июля руководители партии и правитель

ства Советского Союза товарищи К. Е. Ворошилов, 
Л. М. Каганович, Г. М. Маленков, А. И. Микоян, 
В. М. Молотов, М. 3. Сабуров, П. С. Хрущев и 
Н. П. Шаталин посетили Всесоюзную сельскохо
зяйственную выставку, осмотрели павильоны, 
сооружения, участки экспоаатных посевов и по
садок, а также сад и животноводческие фермы.

Руководителей партии и правительства сопро
вождали и давал,и объяснения председатель 
Главного комитета Всесоюзной сельскохозяйст
венной выставки, министр сельского хозяйства 
СССР И А. Бенедиктов и директор выставки ака
демик Н В Пипин.

В павильонах, на участках экспонатных по
севов м ни животноводческих фермах передовики 
сельского хозяйства — участники! выставки 
рассказали о своих достижениях и о представ
ленных на выставке экспонатах.

Товарищи К. Е. Ворошилов, Л М Натанович, 
Г. М. Маленков. А. 1! Микоян В М Молотов, 
М. 3. Сабуров. Н. С Хрущев и II. Н. Шаталин 
подробно ознакомились с Главным павильоном, 
павильоном Механизации и электрификации 
сельского хозяйства, павильонами Украинской 
ССР, Казахской ССР, Грузинской ССР, Армян
ской ССР, Азербайджанской ССР, Эстонской ССР, 
Латвийской ССР и павильоном Водного хозяйства.

Руководители партии и правительства отмети
ли. что Всесоюзная сельскохозяйственная вы
ставка широко отражает рост п достижения социа
листического сельского хозяйства, успехи в раз
витии колхозного и совхозного производства. Она 
представляет собой замечательную школу пере
дового опыта п достижений сельскохозяйствен
ной науки. Широкое внедрение в практику ра
боты всех колхооов, машинно-тракторных стан
ций и совхозов опыта- участников выставки явит
ся могучим источником дальнейшего подъема 
сельского хозяйства СССР. Министерство сельско
го хозяйства СССР и Министерство совхозов 
СССР, местные партийные, советские, сельскохо
зяйственные органы обязаны использовать Все
союзную сельскохозяйственную выставку для 
широкой пропаганды и внедрения в производст
во передового опыта и достижений науки, под
готовки квалифицированных кадров и разверты
вания социалистического соревнования между 
колхозами, МТС, совхозами и всеми работниками 
сельского хозяйства.

Руководителями партии и правительства об
ращено внимание на необходимость более широ
кого показа и пропаганды опыта передовых кол
хозов и совхозов, умело использующих каждый 
гектар земли и получающих максимальное коли
чество продукции на 100 гектаров пашни, лугов 
и пастбищ.

Внимание руководителей партии и правитель
ства привлек представленный на выставке опыт 
передовых колхозов, совхозов, районов, добив
шихся высокой урожайности зерновых культур, 
обеспечивших досрочное выполнение обяза
тельств перед государством и продавших в поряд
ке закупок большое количество хлеба- Коренов- 
ский район, Краснодарского края, идущий на 
выставке широким показом, добился в 1952— 
1953 гг. среднего урожая зерновых по 21.8 цент
нера с гектара на плошали 29.350 гектаров. 
Верхне-Уральский район. Челябинской области, 
в 1953 году получил урожай яровой пшеницы с 
площади 60 тысяч гектаров по 19,7 центнера е 
каждого гектара. Совхоз «Петропавловский» 
этого же района с площади 18,7 тысячи гектаров 
собрал по 22,4 центнера яровой пщенипы с 
гектара. В павильоне Казахской ССР показан 
опыт освоения целинных земель передовыми кол- 

, дозами и совхозами. Колхоз «Путь к свету», Ру
заевского района, Кокчетавской области, в 1953 
году на целинных землях собрал яровой пшеницы 
по 29 центнеров с гектара на площади 716 
гектаров.

В павильоне Механизации и электрификации 
сельского хозяйства были осмотрены новейшие 
типы и марки тракторов и сельскохозяйственных 
машин, отражающие богатое разнообразие мощ
ной техники, которой промышленность оснащает 
социалистическое сельское хозяйство. Главному 
комитету и дирекции выставки было указано на 
необходимость более широко представить в па
вильоне также машины и орудия для обработки 
целинных земель.

На участках экспонатных посевов зерновых 
культур академик Н. В. Пипин познакомил с 
выведенным им и его сотрудниками сортом пше

нично-пырейного гибрида № 1, урожай которого 
на демонстрационном участке ожидается до 70 
центнеров с гектара. Здесь же академик Цицин 
показал участок, на котором был успешно прове
ден опыт весеннего скашивания пшенично-пы
рейного гибрида сначала на зеленый корм скоту, 
а после отрастания — на зерно Министерству 
совхозов СССР и Министерству сельского хозяй
ства СССР предложено шире распространить этот 
сорт на полях совхозов и колхозов, с учетом 
почвенных и климатических условий различных 
зон страны.

На овощном участке руководителями партии и 
правительства были осмотрены квадратно-гнез
довые посадки картофеля и овощных культур, 
разнообразные высокоурожайные сорта овощных 
и бахчевых культур. Подробно осмотрены сад и 
ягодники занимающие площадь свыше 7 гекта
ров, которые сейчас обильно плодоносят.

С большим интересом были осмотрены на вы
ставке высокопродуктивные животные различ
ных порот. В разделе колхозных животноводче
ских ферм Герой Социалистического Тр\да зоотех
ник колхоза «XII Октябрь», Костромского рай 
она. Костромской области, А. М Лищенко пока
зала руководителям партии и правительства ста
до коров фермы колхоза со средним удоем по 
5.012 килограммов молока на корову.

Зоотехник колхоза «Новая жизнь», Холмогор
ского района. Архангельской области. 11 Е. Фо
мина показала стадо коров холмогорской породы. 
В этом колхозе на каждые 100 гектаров пашни, 
лугов и пастбищ имеется по 17 коров со сред
ним удоем по 4.615 килограммов от коровы. В 
1953 году колхоз «Новая жизнь» получил на 
каждые 100 гектарсив пашни, лугов и пастбищ 
по 762 центнера молока.

Руководители партии и правительства беседо
вали с колхозниками и рабочими совхозов — 
участниками выставки, которые вырастили и 
представили на выставку животных с рекорд
ной продуктивностью.

Герой Социалистического Труда, депутат Вер
ховного Совета СССР доярка колхоза «Больше
вик», Золотоношского района, Черкасской обла
сти, Е. А. Кириченко показала группу коров, от 
каждой из которых она в 1953 году надоила в 
среднем по 7.865 килограммов молока Доярка 
колхоза имени Кирова, Мало-Девицкого района, 
Черниговской области, М. Н. Стельмах показа-да 
корову «Зозуля», давшую 12.783 килограмма 
молока за лактацию. Дважды Герои Социалисти
ческого Труда бригадир совхоза «Караваево» 
Л. П. Иванова и доярка этого совхоза А И. Смир
нова рассказали о представленной на выставке 
группе коров костромской породы, среди кото
рых особо выделяется корова «Комса» с годовым 
удоем в 13.572 килограмма молока.

В разделе животноводства выставки были так
же осмотрены экспонаты высокопродуктивных 
овец, свиней и лучших представителей пород 
лошадей, разводимых в СССР.

В павильоне «Овцеводство» особо выделяется 
баран № 171 кавказской породы, принадлежа
щий колхозу «Красный буденновец», Левокум
ского района, Ставропольского края. Живой вес 
этого барана 126 килограммов, годовой настриг 
тонкой шерсти — 23,2 килограмма.

Совхоз «Венцы—Заря», Краснодарского края, 
представил на выставку хряка «Самоучка», жи
вым весом в 530 килограммов.

В конюшнях выставки был показан жеребец 
«Сатир» советской тяжеловозной породы из кол
хоза «День урожая», Починковского района, 
Арзамасской области, который установил рекорд 
по грузоподъемности: он провез 15 тонн 453 ки
лограмма груза. Жеребец «Квадрат» орловской 
рысистой породы из 1-го Московского конного 
завода имеет резвость на дистанцию 1.600 мет
ров — 2 минуты 8 секунд.

Осмотрены были также многие другие экспо
наты выставки.

Руководители партии и правительства отме
тили большую работу, проведенную коллективом 
работников выставки по ее строительству, офор
млению и озеленению.

Отмечена также большая работа, проделанная 
местными партийными, советскими и сельско
хозяйственными органами по отбору участников 
выставки и подготовке экспонатов. Руководите
ли партии и правительства выразили уверен
ность в том, что Всесоюзная сельскохозяйствен
ная выставка будет способствовать дальнейшему 
подъему всех отраслей сельского хозяйства, бы
стрейшему созданию в Советской стране обилия 
сельскохозяйственных продуктов.



В друЖном коллективе
Тан держать!

Вот проверены трактор, сеноко
силка, Первый, второй, третий 
гон. И вдруг резкий щелчок в 
моторной части трактора.

— Опять что-то недосмотрел,— 
пронеслось мыслью, а рука уже 
быстрым движением выключила 
подачу горючего.

' Оказывается, вышел из строя 
валик приводного шкива венти
лятора, Хотя эту поломку преду
смотреть трудно, Валентин Кро- 
халев зло обругал себя. Досадно 
в такой день стоять, а запасной 
части с собой нет.

Не терять ни одной минуты до
рогого времени — закон для Ва
лентина Крохалева, тракториста 
передовой комсомольско-молодеж
ной бригады МТС. И сейчас на
шлось нужное дело. Валентин ре
шил подготовить запасные ножи 
для режущего аппарата сенокосил
ки (снимок вверху),

В это время Дмитрий Булатов, 
управляющий тракторной сено
косилкой, отправился осматривать 
луг, на котором придется скоро 
работать. Запоминал каждый бу
горок, собирал сучки.

...На сборку вентилятора, как 
только прибыла деталь, ушло 
всего несколько минут. А вечером, 
когда учетчик, измерив сделан
ное, издали показал на пальцах 
цифру, Валентин 
обернулся к свое
му помощнику и с 
радостью крикнул:

— Так держать!
Задание в этот 

день, несмотря на 
простой, было на
много перевыпол
нено.

Не отстает , от 
Валентина Кроха
лева и другой член 
этой бригады ком
сомолец Иван Ру
синов. Его обязан

ность — сгребать высохшую траву.
Иван Русинов—опытный трак

торист. В бригаде удивляются, как 
это ему удается работать совер
шенно без простоев.

Не удивляется лишь сам трак
торист. Тщательный осмотр ма
шины вечером, иногда с перенос
ной электрической лампочкой, 
вторичная проверка работы всех 
узлов трактора утром позволяют 
Ивану отлично знать, какая де
таль может выйти из строя, ка
кую надо немедленно заменять, 
чтобы не подвела днeмi

ъ.Валки сухого, душистого кле
вера готовы. Теперь много забо
ты у молодых копнильщиков Ана
толия Носова и Владимира Ша
нина, Они работают на новом 
тракторном сеносборщике. Анато
лий и Владимир первыми изъяви
ли желание поработать на новой 
машине и быстро изучили ее.

Готовое сено идет в двух на
правлениях. На тракторных те
лежках его отправляют на цент
ральную усадьбу колхоза «Согла
сие». Но всю траву не успевают 
отвозить. Поэтому прямо на поле 
устанавливается большой скирд. 
Вместе с другими опытными сено- 
заготовителями умело уложить его 
взялся комсомолец Илларион Не
красов (снимок внизу). Быстры и 
уверенны его движения.

Четко и слаженно работает пе
редовая комсомольско-молодеж
ная бригада МТС. Строгий учет 
времени каждого члена, умелая 
переброска рабочей силы с одно
го участка на другой, когда это
го требует успех дела, дают воз
можность небольшому, но спло
ченному крепкой трудовой друж
бой коллективу добиваться заме
чательных результатов.

Снимки Е. ВИННИКА. 
Текст П. ЛЫСОВА.

Вместе с механизаторами
Комсомольцы сельскохозяйствен

ной артели «Согласие» серьезно 
изучили постановление июньского 
Пленума ЦК КПСС. Мы провели 
открытое комсомольское собрание, 
агитаторы Екатерина Ракова, Оль
га Крохалева и другие организо
вали читки газет и беседы на по- 
лев.ых станах, покосах, фермах,

Где бы ни зашел разговор о 
постанозлении Центрального Ко 
митета, везде молодые колхозники 
горячо обсуждают и советуются 
друг с другом, как лучше органи
зовать свой труд. Особенно в эти 
дни всех волнует вопрос заготовки 
кормов. Будут корма—значит уве
личится количество голов крупно
го рогатого скота, свиней, выра
стет продуктивность, еще больше 
окрепнет экономика нашего кол
хоза.

Большую помощь сельхозартели 
в заготовке кормов оказывают ме
ханизаторы Крыловской МТС. 
Они выводят на сенокосные 
угодья тракторные агрегаты: сено
косилки, широкозахватные грабли, 
копнители. Почти все работы по 
уборке многолетних трав механи
зированы

Но одни работники МТС без 
помощи колхозников не смогут 
полностью обеспечить сеноуборку. 
Поэтому комсомольцы и молодежь 
колхоза решили работать в креп
ком содружестве с механизато
рами,

Дружба между молодежью кол
хоза и МТС имеет уже хорошие 
традиции. Вот один из ярких при

I Горячие дни сейчас у юно- 
| шей и девушек Крыловской

МТС и одного из обслужи
ваемых ею колхозов — колхо
за «Согласие», Красноуфим
ского района. Заготовить как 
можно больше кормов для 
общественного животновод- 

| ства — вот их неуклонное 
желание.

Многое еще 
надо сделать

После июньского Пленума ЦК 
КПСС и второго Пленума ЦК 
ВЛКСМ особенно возросла ини
циатива и самодеятельность комсо
мольцев-механизаторов. Где бы 
ни работали они в МТС, везде 
добиваются хороших результатов.

Но все ли сделано комсомоль
ской организацией для успешного 
проведения работ по заготовке 
кормов? По-моему, далеко не все. 
В колхозе «Согласие», например, 
работает лучшая комсомольско- 
молодежная бригада Ивана Се
мисынова. У механизаторов за
вязалась крепкая трудовая друж
ба с молодыми колхозниками. 
Другие бригады МТС работают 
хуже, некоторые даже не справ
ляются с выполнением заданий. 
И как результат этого в колхозе 
«Согласие», где трудится передо
вая бригада, успешно заготов
ляются корма, а есть колхозы, 
которые отстают.

Взволновало ли это комитет 
ВЛКСМ и секретаря Наталью Ло
банову? Нет, не взволновало. У 
членов комитета появилось до
вольно ошибочное мнение о том, 
что они отвечают, якобы, только 
за комсомольцев.

Безусловно, заслуга комитета в 
том, что он добился хорошей ра
боты всех членов ВЛКСМ, Но 
серьезный недостаток в том, что 
комитет оторвался от молодежи, 
не заботится о распространении 
передового опыта среди всех мо
лодых механизаторов.

Комитет комсомола за послед
нее время забывает о регулярном 
подведении итогов соревнования, 
проведении читок газет, бесед.

Комитету ВЛКСМ надо немед
ленно перестроиться, устранить 
имеющиеся недостатки, тогда 
много веселее пойдут дела, тогда 
молодежная Крыловская МТС с 
честью выполнит постановления 
июньского Пленума ЦК КПСС и 
второго Пленума ЦК ВЛКСМ,

И. ФИЛИППОВ, 
секретарь партийной 

организации МТС.

меров. В начале июля на клевер
ных полях появилось множество 
сорных растений, которые были 
выше клевера и заглушали его 
развитие. Сво-ими силами колхоз
ная молодежь не смогла бы очи
стить сенокосные массивы от сор
няка.

Тогда комитет комсомола кол
хоза, посоветовавшись с правле
нием и партийной организацией, 
решил обратиться за помощью к 
комсомольцам и руководству МТС. 
Нужны были два комбайна для 
срезания сорняков поверх клевера.

Работники МТС пошли навстре
чу. К нам в колхоз'прислали ком
байны. С помощью комбайнов мы 
очистили от сорняков более 100 
гектаров многолетних трав. Полу
чилась двойная польза—очищены 
поля и более 100 топи срезанной 
зеленой массы пошло на силос.

Особенно содружество колхоз
ной молодежи с механизаторами 
машинно-тракторной станции ярко 
выразилось сейчас, в горячие дни 
загото-вки сена.

На лугах и полях, расположен
ных вблизи от деревни Крылове, 
и на дальнем поле, которое нахо
дится в двадцати километрах от 
населенного пункта, дружная ра
бота кипит с раннего утра до 
позднего вечера.

Многолетние травы на сено ска
шивают тракторными сенокосил
ками комсомольцы Валентин Кро
халей и Степан Леушканов Они 
выполняют нормы выработки на 
150 процентов. Механизаторам до

бросовестно помогают члены сель
хозартели Валентин Кривцов, 
Дмитрий Булатов. Они научились 
умело управлять сложными трак
торными сенокосилками и научи
лись у своих старших товари
щей — работников МТО.

Работой копнителя руково
дит молодой механизатор Нико
лай Полежаев. Хорошо трудятся 
на этом агрегате колхозники Вла
димир Шанин и Анатолий Носов.

В третьей полеводческой брига
де дружно кипит работа по сило
сованию кормов. Здесь работает 
только молодежь. Под руковод
ством молодого механизатора 
МТС Алексея Дьяконова трудятся 
члены сельскохозяйственной ар
тели Валентин и Иван Яшковы и 
другие. Они не уходят с поля до 
тех пор, пока не выполнят днев
ного задания, закладывают в день 
по 25 тонн силоса.

Везде—в полеводческих и трак
торных, кормовых и овощных 
бригадах—видна работа задорной 
упорной молодежи.

Вместе трудятся и отдыхают, 
вместе разделяют радость от ус
пехов и борются с недостатками 
юноши и девушки МТС и колхоза. 
Совместный труд обогащает моло
дежь, развивает ее трудовое твор
чество, инициативу, рождает дей
ственное социалистическое сорев
нование.

П. КРОХАЛЕВ, 
секретарь комитета ВЛКСМ 

колхоза «Согласие».

Всесоюзная сельскохозяйственная выставка. Павильон РСФСР.

Людвиг Фейербах
(К 150-ЛЕТИЮ СО

Сегодня все прогрессивное че
ловечество отмечает 150-летие со 
дня рождения выдающегося не
мецкого философа-материалиста 
домарксовского периода — Фейер
баха.

В молодости Фейербах придер
живался идеалистических взгля
дов, он был последователем Ге
геля, одного из крупнейших не
мецких философов. Как известно, 
Гегель был философом-идеали
стом и диалектиком. Философская 
система Гегеля была направлена 
против материализма, на восста
новление философского । теализма, 
разгромленного ранее француз
скими материалистами XVIII ве
ка. Как объективный идеалист, 
Гегель признавал источником раз
вития не природу, а дух, не мате
рию, а некую абсолютную, объек
тивную идею, некий абсолютный 
дух,

Это было мистическое, религи
озное объяснение действительно
сти. Гегель сам признавал, что 
его «абсолютный дух» и есть бог 
христианской религии. Но в диа
лектике Гегеля было «рациональ
ное зерно» — учение о развитии 
и изменении, о переходе количе
ственных изменений в качествен
ные, о борьбе противоположно
стей, как источнике развития.

Людвиг Фейербах, как предста
витель наиболее демократической 
части немецкой буржуазии, доби
вавшейся быстрейшей ликвидации 
феодальных порядков в Германии, 
которые тормозили развитие ка
питалистических производствен
ных отношений, не мог прими
риться с реакционной философ
ской системой Гегеля, утверждав
шего незыблемость феодально
аристократических порядков в 
Германии. Он постепенно отходит 
от гегелевского идеализма и по
ворачивает к материализму,

В своих работах «Критика фи
лософии Гегеля» (1839 г.) и 
«Сущность христианства» (1841 г.) 
Людвиг Фейербах подвергает рез
кой критике основные положения 
гегелевской идеалистической фи
лософии. ее реакционную, мисти
ческую сущность и обосновывает 
материалистическое мировоззре
ние. Критикуя идеализм Гегеля, 
Фейербах доказал, что вопреки 
утверждениям идеалистов, мате
рия есть не продукт духа, а дух 
сам есть лишь высший продукт 
материи. Он провозгласил объек
тивное, независимое от человече
ского мышления существование 

’природы. Природа, материя, ут
верждал он, есть единственная и 
истинная субстанция, порождаю
щая человека, природа, бытие — 
это первичное, а мышление — 
это вторичное. Таким образом 
основной вопрос философии — 
вопрос об отношении мышления 
к бытию, сознания к природе — 
Фейербах решал материалистиче
ски.

Большое прогрессивное значе
ние имела 'критика Фейербахом 
религии, Он раскрыл идейное 
родство идеализма и религии, до
казывал, что религия противоре
чит науке,

Маркс и Энгельс высоко оцени
вали философию Фейербаха. «Все 
мы стали на время последовате
лями Фейербаха», — писал Эн
гельс в своей работе «Людвиг 
Фейербах и конец классической 
немецкой философии». Вместе с 
тем они вскрыли слабые стороны 

ДНЯ РОЖДЕНИЯ) 
фейербаховской философии и под
вергли их критике.

Будучи материалистом в обла
сти природы, Фейербах оставался 
идеалистом в области истории. 
Человека он рассматривал лишь 
как биологическое существо вне 
его общественно-исторической ро
ли, вне окружающей его общест
венной среды. Фейербах не смог 
подняться до материалистического 
объяснения развития общества, до 
понимания классового разделения 
современного ему общества.

Критикуя гегелевскую идеали
стическую философию, Фейербах 
не понял значения диалектиче
ского метода, диалектики Гегеля, 
не сумел использовать ее «раци
ональное зерно». Критикуя ста
рую религию, он стремился вме
сте с тем создать новую религию, 
религию, основанную на любви, 
которую он рассматривал как 
средство от всех зол.

Это не что иное, как буржуаз
ная мораль, как проповедь клас
сового мира, как затушевывание 
антагонистической борьбы классов 
в эксплуататорском обществе.

Фейербах не был политическим 
борцом, пролетарским мыслителем. 
Он выступал за мирное реформи
рование общества, за то. чтобы 
всех членов общества сделать 
мелкими собственниками. По 
своим политическим взглядам он 
приближался к мелкобуржуазным 
социалистам, * * «

Исторической заслугой Фейер
баха является то, что он после 
деятельности французских мате
риалистов XVIII века впервые 
восстановил материализм. Боль
шое прогрессивное значение 
имела его критика реакционной 
идеалистической философии. Его 
выступления против реакционно
феодального строя тогдашней 
Германии, против политического 
и социального гнета, его борьба 
против религиозного мракобесия 
сыграли огромную роль в духов- 
нэм развитии немецкого народа. 
Материалистическая философия 
Фейербаха была близка великим 
русским революционным демо
кратам — Белинскому, Герцену, 
Добролюбову, Чернышевскому, 
Русские революционные демокра
ты, преодолев многие недостатки 
фейербаховского учения, подняли 
материализм на новую, более вы
сокую ступень.

Выдающееся значение материа
листической философии Фейерба
ха состоит в том, что она оказа
ла большое влияние на формиро
вание философских взглядов Мар
кса и Энгельса, ускорил их пе
реход к материализму.

Взяв из материализма Фейер
баха «основное зерно» — мате
риалистическое решение основ
ного вопроса философии и от
бросив прочь его идеалистиче
ские и религиозно-этические на
слоения. Маркс и Энгельс разви
ли материализм дальше, создали 
диалектический материализм и 
применили его к явлениям обще
ственной жизни. Они создали 
подлинную науку об обществе — 
исторический материализм. Соз
дание диалектического материа
лизма ознаменовало подлинную 
революцию в истории человече,- 
ской мысли, в истории филосб’- 
фии. Марксистская' материалисти
ческая философия является могу
чим оружием трудящихся в их 
борьбе за торжество коммунизма.



ПИСЬМО В РЕДАКЦИЮ

Это мешает учебе

На то мы 
и комсомольцы 

В комнату секретаря Октябрь
ского райкома комсомола вошла 
скромная невысокая девушка. Эго 
Нива БаШ'Я'ЫХ—жомсомолка, тех
нический лаборант Свердловского 
филиала Всесоюзного института 
микробиологии и эпидемиэаогии.
.— Я хочу поехать на освоение 

целинных земель,— говорит она, 
протягивая заявление.

«Прошу направить меня на ра
боту в любой район СССР, где раз
рабатываются целинные и залеж
ные земли. Имею образование де
вять классов. Определенной спе
циальности нет, но я постараюсь 
приобрести такую профессию, ко
торая будет необходима», — пи
шет Нина Ванвых. А ниже ее 
подписи секретарь парторганиза
ции института написала: «Под
держиваем просьбу комсомолки 
Банных Нины и рекомендуем ее 
как хорошего, добросовестного ра
ботника».

В тот же день в райком пришла 
комсомолка ' Александра Янобеко- 
ва. Она работает счетоводом 
культбазы облпотребсоюза.

— Очень хочу участвовать в 
освоении целинных земель,—гово
рит Александра.—Думаю, что там 
я смогу принести пользу. Кроме 
профессии счетовода, имею специ- 
альпость нормировщицы, знако
ма с бухгалтерским делом. Но ес
ли надо, буду выполнять любую 
работу. О трудностях тоже дума
ла. На то мы и комсомольцы, что
бы не бояться их.

С каждым днем увеличивается 
приток заявлений. За первые дни 
в райком обратились 15 комсомо
лок и молодых работниц района. 
Среди них Тамара Пауесовд—од
на из лучших работниц Свердлов
ского музремпромкомбината, Роза 
Онохова — весовщица станции 
Шарташ, Вера Бартенева — агро
ном-полевод и другие.

Б. ИВАНОВ.

Кто раньше узнал о письме де
вушек с целинных земель, трудно 
сказать. Но уже через час све
жий номер «Правды» с опубли
кованным в нем письмом перехо
дил из рук в руки. Комсомолки 
поселка Бисерть горячо обсужда
ли призыв девушек из Маринов- 
ского совхоза.

— Поедем! Нас там ждут... — 
в один голос заявили подруги 
техник-строитель Павла Дуда и 
киномеханик Женя Ветошкина.

Охотников поехать на целинные 
земли нашлось много. Лариса 
Деева работает на заводе учет
чицей. Какие-то мгновения де
вушка сомневалась, а найдет ли 
она на новых землях дело по 
специальности. И тут же, посове
товавшись с подругами, решила, 
что сможет в случае необходимо
сти овладеть любой специально
стью, требующей заботливых и 
трудолюбивых женских рук.

Сегодня Павла Дуда, Женя 
Ветошкина, Тоня Климова. Валя 
Зотова и многие другие девуш

Прочитав обращение
Первыми в Ленинский райком 

комсомола принесли заявления о 
направлении на целинные земли 
Казахстана мастера массового 
пошива фабрики имени Сталина 
комсомолки Мария Кириллова, 
Галина Истрафилова и работница 
фабрики «Одежда» комсомолка 
Валентина Соловьева.

«Мы хотим быть там, где мы 
всего нужнее, хотим участвовать в 
освоении целины. Трудностей не 
боимся», — сказали они.

По их примеру теперь каждый 

ки поселка Бисерть, изъявившие 
желание поехать в Казахстан, с 
нетерпением ждут дня, когда, по
лучив комсомольские путевки, ся
дут в поезд и через полустанки 
и разъезды, обгоняя вагоны, по
летит их веселая песня:

«Едем мы, друзья,
В дальние края, 
Станем новоселами
И ты. и я!».
Собирая подруг в дорогу, мо

лодежь поселка наказывает им 
высоко держать честь и славу 
уральских комсомольцев.

* * *
НА СНИМКЕ: девушки-комсо

молки поселка Бисерть, пожелав
шие поехать на целинные земли. 
Слева направо: машинист ги
дротурбины Валя Зотова, учетчи
ца Лариса Деева, библиотекарь 
Тоня Климова, техник-строитель 
Павла Дуда, киномеханик Женя 
Ветошкина.

Снимок и текст 
И. ТАРАБУКИНА.

день молодые девушки с пред
приятий нашего района приходят 
в райком и просят направить их 
на целинные земли. Принесли 
заявления работницы фабрики 
«Обувь» Галина Ослоповских и 
Людмила Глухова, выпускницы 
профтехшколы швейников Але
ксандра Коноплина, Маргарита 
Колобова и другие, Много заявле
ний поступает в комитеты комсо
мола предприятий.

Е. МАРТЫНОВ, 
инструктор Ленинского 

райкома ВЛКСМ.

Сотни студентов учатся на за
очном факультете Уральского по
литехнического института имени 
Кирова. Используя очередной от
пуск, жертвуя своим отдыхом, они 
дважды в год съезжаются на эк
заменационную сессию, надеясь, 
что она пройдет организованно, 
что все 20 дней будут использо
ваны рационально и продуктивно.

Но каждый раз заочникам при
ходится сталкиваться с одними и 
теми же фактами, разочаровывать
ся в своих надеждах. Дело в том, 
что в институте до сих пор не 
упорядочен сам процесс сдачи эк
заменов на заочном факультете. 
Внешне кажется, что все хорошо 
и благополучно: вывешано боль
шое и подробное расписание эк
заменов с указанием чисел, ча
сов и аудиторий,

Но это благополучие и поря
док только на бумаге, для внеш
него обозрения посторонних. На са
мом же деле с началом сессии на
чинается настоящее «хождение 
по мукам». Оказывается, что это 
стройное расписание не согласо
вано с кафедрами, числа и часы 
в нем не уточнены, поэтому на 
кафедрах часто попросту не ока
зывается преподавателей: они ли
бо в отпуске, либо в командиров
ках или же очень загружены.

Заочники предоставляются са
мим себе. Они вынуждены 
по нескольку дней ходить по ка
федрам, вести переговоры с пре
подавателями, теряя попусту дра
гоценное время. Получается дез
организация всей экзаменаци
онной сессии, ломается расписа
ние, совпадает по нескольку лек
ций, экзаменов и лабораторных 
работ в одни и те же дни и ча
сы. Нередко случается так, что 
небольшая группа студентов ин
дивидуально договаривается с ка
федрами о времени проведения 
лабораторных работ или экзаме
нов. Расписание меняется, но ни
кто в известность об этом не 
ставится. В результате половина 
студентов пропускает важное за
нятие, отстает и получает задол
женность по данному предмету. 
Так было по дисциплинам «Гру
зоподъемные механизмы», «Обра
ботка металлов давлением», «Ли
тейное производство».

Заведующий учебной частью 
заочного отделения тов. Краше
нинников с первого дня сессии 
ушел в отпуск, и следить за вы
полнением расписаний было не
кому.

Мало беспокоятся об удобствах 
для заочников и кафедры. Так, ка
федра «Литейное производство» 

старалась лишь заполнить недо
стающие часы у преподавателей. 
И — только. Некоторые препо
даватели, выделенные для заня
тий, считали это дополнительной 
нагрузкой, исполнение которой не
обязательно. Студенты по несколь
ку часов толкались в ожидании, 
когда же явится преподаватель, 
чтобы экзамен, наконец, начался. 
Так было при сдаче экзаменов по 
дисциплинам: «Технология маши
ностроения», «Детали машин».

Среди преподавателей находят
ся и такие, как тов. Маханек. 
Из-за своей непонятной «принци
пиальности» он не допустил сту
дента к экзаменам только пото
му, что тот не успел в назначен
ный день освободиться к данному 
часу. Студент отчитывался по 
другому предмету и пришел па 
экзамен в другой день с другой

группой. Потратив несколько дней 
на подготовку к экзамену, он вы
нужден был уехать домой, безре
зультатно потеряв несколько дней, 

О нерадивом руководстве заоч
ным обучением говорит и то, что 
по ряду дисциплин факультет не 
имеет программ. Имеющаяся 
часть программ методических 
указаний и контрольных работ в 
большинстве случаев не соответ
ствует требованиям учебного гра
фика и спросу кафедр.

Учиться заочно — очень труд
ное и ответственное дело. Нужно, 
чтобы в период сессии заочник 
был окружен вниманием и забо
той, чтобы дни, проведенные в 
институте, были самыми плодо
творными днями в его учебе. Сде
лать это — под силу дирекции на
шего института.

В. ГРИГОРЬЕВИЧ.

Возмутители спокойствия

Эта идея зародилась еще вес
ной. В начале марта комитет 
ВЛКСМ предложил молодому 
специалисту отдела главного тех
нолога комсомолке Римме Дьяко
новой организовать рейд по ин
струментальному цеху. Этот важ
нейший на заводе вспомогатель
ный цех систематически не вы
полнял производственную про
грамму, сдерживая работу других 
цехов.

Молодые технологи горячо взя
лись выполнять поручение. Была 
создана бригада из шести комсо
мольцев, каждый был прикреплен 
к определенному производствен
ному участку.

С чего начали участники рейда?
В свободное от работы время 

они шли в цех, беседовали с ма
стерами, рабочими. Постепенно 
выяснялось, почему плохо рабо
тали инструментальщики. Во мно
гом был повинен отдел снабжения 
завода. Он не обеспечивал цех 
абразивными материалами, метал
лом определенных марок.

Но много было и внутрицеховых 
неполадок. Рабочие, с которыми 
беседовали участники рейда, за
явили, что простои, а иногда и 
брак получаются из-за того, что 
часто приходится работать без 
чертежей. Многие технологи цеха 
используются не по специально
сти, работают мастерами.

» ♦ *
ЦЕННОЕ НАЧИНАНИЕ 

МОЛОДЫХ ТЕХНОЛОГОВ
ЗАВОДА

«УРАЛЭЛЕКТРОАППАРАТ» 
* * *

Участники рейда не могли не 
обратить своего внимания на не
правильное планирование труда, 
недоброкачественный ремонт обо
рудования, плохое хранение ин
струмента. Все это видели комсо
мольцы, но как помочь цеху устра
нить эти недостатки они не знали. 
На первых порах участники рейда 
просто собирали факты. Поэтому 
не удивительно, что рабочие сна
чала весьма недоверчиво отнес
лись к их начинанию.

Римма Дьяконова предложила: 
— Давайте напишем в завод

скую газету о всех неполадках!
В многотиражной газете «Урал- 

электроаппарат» появилась боль
шая статья за подписями участни
ков рейда. Затем последовали 
одна за другой еще несколько за
меток.

Руководство цеха забеспокои
лось. Усиленно стали ремонтиро
ваться станки. В июне два фре
зерных станка были готовы для 
эксплуатации. Заготовительный 
участок, располагавшийся до этого 
в узком проходе, был переведен 
в новое, более просторное поме
щение,

А участники рейда продолжали 

посещать инструментальный цех, 
все глубже знакомясь с работой 
отдельных участков, станочников.

Вот Маша Прилепина наблю
дает, как работает заточник.

— Скажите, разве у вас нет 
специального приспособления для 
заточки лобовых и угловых 
фрез?—спросила она.

— Где-то валяются, — ответил 
рабочий.

— Как же так, валяются? — 
удивилась девушка.—Ведь с этими 
приспособлениями было бы удоб
нее работать.

Маша Прилепина сказала об 
этом мастеру участка. Нужное 
приспособление нашли, и заточник 
стал пользоваться им, значительно 
повысив производительность труда.

В другой раз Маша узнала, что 
к универсально-заточным станкам 
нехватает оправок и рабочие тра
тят по полтора часа на смену аб
разивных кругов. Девушка доби
лась, чтобы было сделано еще по 
одному комплекту оправок.

Очень важный для инструмен
тального производства доводочный 
станок стоял в неисправности: то 
терялся заказ на ремонт, то ли
тейный цех был перегружен и не 
мог изготовить отдельные детали. 
Когда рейдовая бригада «насела» 
на руководство цеха, то и заказ 
отыскался, и литейный цех взялся 
изготовить нужные детали. Ста
нок был быстро отремонтирован 
и пущен в ход.

Рабочие убедились, что комсо- 
мольцы-технологи не зря прихо

дят к ним, что они делают боль
шое и нужное дело.

К сожалению, не так думает 
начальник цеха тов. Огаренков. 
Вот уже который раз члены рей
довой бригады приходят к нему, 
чтобы вместе с ним и мастерами 
обсудить итоги рейда, а тов. Ога- 
ренкову все «некогда».

— Как-нибудь в следующий 
раз, — отмахивается он.

Нельзя сказать, чтобы работа 
рейдовой бригады протекала, как 
говорят, без сучка и задоринки, 
чтобы в ней не было упущений. 
Участники рейда, например,до сих 
пор еще не установили тесного 
контакта с комсомольской орга
низацией инструментального цеха 
и даже с ее секретарем тов. Смир
новым, связаны лишь постольку, 
поскольку последний является ма
стером на механическом участке. 
Вина обоюдная — и участников 
рейда, и комсомольцев цеха. 
Объединив свои усилия, они могли 
бы добиться больших результатов.

Но во всяком случае инициа
тива комсомольцев отдела глав
ного Технолога весьма полезна и 
поэтому ока находит горячий от
клик.

В. ТУРУНТАЕВ.
* * *

НА СНИМКЕ (справа налево): 
участники комсомольского рейда 
Римма Дьяконова и Николай Бу
кин беседуют с мастером участка 
Н. М. Кузьминским и сварщиком 
В. Бурнатовым о качестве изго
товления резцов.



Международный обзор
ВАЖНАЯ ПОБЕДА СИЛ МИРА

Радостная весть о том, что Же
невское совещание успешно выпол
нило свою задачу восстанов
ления мира в Индо-Кит :е, облете
ла весь мир. Повсюду люди доб
рой воли горячо приветствуют Же
невские соглашения, расценивая 
их как важную победу сил мира, 
как крупный шаг на пути к даль
нейшему ослаблению международ
ной напряженности.

Восемь с лишним лет продол
жалась в Индо-Китае кровопролит
ная война, развязанная империа
листами, пытавшимися с оружием 
в руках восстановить здесь преж
ние колониальные порядки. Индо
китайская война, разжигавшаяся 
Вашингтоном, грозила военным по
жаром всей Азии. Ныне этот во
енный очаг потушен. Спустя год 
после подписания перемирия в Ко
рее, силы мира одержали новую 
победу, а силы войны понесли но
вое поражение. Героизм народов 
Индо-Китая, их мужественная на
ционально-освободительная борь
ба получили международное при
знание.

Женева, пишет китайская газе
та «Дагунбао», явилась новым до
казательством того, что «дух мира 
и согласия является преобладаю
щим фактором в отношениях меж 
ду странами, тогда как американ
ские принципы политики «с "ОЗИ- 
ции силы» решительно отвергают
ся народами». Народы хотят мир
ного сосуществования. И Женев
ское совещание — яркое тому до
казательство. Аргентинская газета 
«Демокрасия», отмечая этот факт, 
подчеркивает: «Усилия, закзнчив- 
шиеся достижением мира в Индо- 
Китае, показывают, что сосуще
ствование различных обществен
ных систем вовсе не является не
возможным или трудным. Наобо
рот. оно практически легко .су- 
ществимо, когда воля всех на
правлена на то, чтобы преодолеть 
искусственно воздвигаемые пре
пятствия»,

Результаты Женевского совеща
ния с новой силой подтвердили, 
что любой спорный вопрос, каким 
бы сложным он ни был, может 
быть успешно разрешен путем пе
реговоров. «Действовать в духе 
Женевы. — пишет индонезийская 
газета «Мердека», — значит соз
дать обстановку, благоприятную 
для решения и других проблем». 
Совещание в Женеве наглядно по
казало, сколь большое значение 
для решения международных во
просов имеет такая великая дер
жава, как Китайская Народная 
Республика. В связи с этим сей
час повсюду все решительнее раз
даются голоса народов, требую
щих положить конец неразумной

Строительная выставка в Свердловске

В воскресенье у строителей на
шей области был большой празд
ник: в Свердловске, в парке 
Дворца культуры имени Горького, 
открылась постоянная строитель
ная выставка Такие выставки 
действуют в Москве и Рязани, и 
вот теперь третья организована 
в нашем городе.

Перед открытием выставки со
стоялся митинг. На митинге вы
ступили секретарь горкома партии 
тов. Муравьев, зам. председателя 
областного ВНИТО строителей тов. 
Антипин и инструктор по ско
ростной кладке кирпича треста 
Свердловскпромстрой тов, Коляс

американской политике игнориро
вания народного Китая и восста
новить его законные права н Ор
ганизации Объединенных наций.

«Все, кто любит мир и заин
тересован в его укреплении, ■ — 
пишет австрийская газета «Эстер- 
рейхише фольксштимме»,—не мо
гут не радоваться успеху в Жене
ве. отвечающему чаяниям всего 
человечества» Действительно. лю
ди самых различных политических 
взглядов, религиозных убеждений 
и социальных слоев, трезво оце
нивающие события, выступили в 
поддержку женевских решений.

Огорчены восстановлением мира 
в Индо-Китае лишь американские 
монополии и их политическая 
агентура, для которых разжигание 
вражды между народами созда
ние военных очагов и поддержание 
международной напряженности яв
ляется прибыльным делом. Реак
ционные американские журнали
сты братья Олсоп назвали согла
шение в Женеве «Колоссальной 
политико-стратегической катастро
фой». Потерпев поражение в Же
неве. американская дипломатия, 
однако, не отказалась от своих 
планов помешать установлению 
мира в Азии. Она вновь вытащила 
на свет проекты создания азиат
ского военного блока Одновремен
но США продолжают вооружать 
лисынмановскую клику и чаикай- 
шистское охвостье.

Все друзья мира клеймят эти 
действия правящих кругов США. 
Они требуют неукоснительного 
осуществления женевских соглаше
ний и преисполнены решимости 
воспрепятствовать любым попыт
кам нарушить мир, установивший
ся в Азии.

ЗА ОБЕСПЕЧЕНИЕ 
КОЛЛЕКТИВНОЙ

БЕЗОПАСНОСТИ В ЕВРОПЕ

Достигнутые в Женеве соглаше
ния создают благоприятные усло
вия для урегулирования других 
важнейших международных во
просов. Давая такую оценку ре
зультатам Женевского совещания, 
миролюбивые народы и демокра
тическая общественность подчер
кивают особую необходимость раз
решения вопросов упрочения мира 
в Европе.

Как известно, политика разде
ления Европы на военные груп
пировки и восстановления герман
ского милитаризма, осуществляе
мая правящими кругами США под 
ширмой «европейского оборони
тельного сообщества», неизбежно 
ведет к созданию очага войны в 
сердце Европы, Обеспечение под
линной безопасности в Европе воз- 
можно лишь на основе коллек

тивных усилий всех европейских 

ников. Они говорили о большом 
значении выставки для пропаган
ды новой строительной техники, 
передовых приемов труда.

В нынешнем году строителям 
области предстоит построить и 
ввести в эксплуатацию 58 4400 
квадратных метров жилой площа
ди, 59 школ, 15 больниц и поли
клиник, 107 детских садов и яслей. 
С этой задачей можно справиться 
только в том случае, если будут 
использоваться все новейшие до
стижения в строительной прак
тике.

Выставка подробно знакомит с 
новой строительной техникой, 

государств. Руководствуясь этим, 
движимое стремлением укрепить 
мир между народами, Советское 
правительство внесло на Берлин
ском совещании предложение о 
заключении «общеевропейского до
говора о коллективной безопасно
сти в Европе». В основу этого 
проекта положен принцип коллек
тивных действий всех европейских 
стран в борьбе за мирные отноше
ния между народами.

Предложения Советского Союза 
о системе коллективной безопас
ности нашли поддержку со стороны 
людей доброй воли во всех стра
нах Тем не менее руководители 
политики США. Англии и Франции 
отвергли советское предложение 
как на Берлинском совещании ми 
нистров иностранных дел так и 
в нотах Советскому Союзу от 
7 мая 1954 года. Отрицательное 
отношение правящих кругов на 
Западе к советским предложениям 
не выражает, однако, мнения ши
роких народных масс. За послед
нее время во всех странах не 
только Европы, но и других кон
тинентов усилилось общественное 
движение за создание коллектив
ной безопасности на основе с °ет- 
ских предложений.

Движение это развивается осо
бенно широко сейчас в связи с об
народованием ноты Советского 
правительства от 24 июля по во
просу о коллективной безопасно
сти в Европе,

Новая нота Советского прави
тельства, ясно указывающая пути 
правильного решения важнейшей 
задачи современности — упрочения 
мира и безопасности народов, 
встретила многочисленные благо
желательные отклики в странах 
Западной Европы Одобряя поло
жения советской ноты, касающие
ся принципов создания системы 
коллективной безопасности, мно
гие органы печати указывают на 
важность обсуждения советских 
предложений на совещании всех 
европейских государств,

Отражая настроения английской 
общественности, лондонская газе
та «Рейнольдс ньюс» пишет: 
«Теперь русские приглашают За
падную Европу и Соединенные 
Штаты к новым переговорам по 
поводу европейских проблем. Мы 
говорим: примите это приглаше
ние. Женева пробудила новую на
дежду. Укрепим ее Встретимся с 
русскими в том же духе ком
промисса, который принес мир 
Индо-Китаю».

Идея создания системы европей
ской коллективной безопасности, 
как показывают отклики на совет
скую ноту от 24 июля, овладевает 
все более широкими народными 
массами.

В. ХАРЬКОВ.

строительными материалами, пе
редовыми методами, которые при
меняются на стройках. На выстав
ке представлено большинство 
строительных трестов, каждому из 
них отведен павильон.

Вот павильон треста Базстрой 
Здесь демонстрируются модели 
самоходного бункера для подачи 
бетона, саморазгружающейся ле
совозной платформы, эстакады 
для механизированной погрузки 
строганых материалов. Все это 
сконструировано и изготовлено 
работниками треста.

Интересен павильон треста Та- 
гилстрой. Посетители подолгу за 
держиваются у макета сборных 
стропил, у сборных железобетон
ных лестничных маршей и лест
ничных площадок. Здесь демон
стрируются архитектурные гипсо
вые и цементные детали и усовер
шенствованные приспособления 
для их изготовления.

На выставке в большом коли
честве представлены механизмы и 
приспособления для перевозки 
строительных материалов — кир
пича, раствора, бетона.

* * *
НА СНИМКЕ: общий вид 

выставки.
Текст и снимок 

И САВЧЕНКО,

Празднично выглядела водная 
станция «Металлург» в минувшее 
воскресенье. Здесь собрались сот
ни свердловчан, чтобы посмотреть 
на спортивные выступления в 
честь Дня Военно-Морского 
Флота.

Свежий ветерок колышет полот
нища флагов, всюду виднеются 
праздничные плакаты, портреты 
великих русских флотоводцев.

В 11 часов в торжественной об
становке на мачте взвивается 
флаг соревнований.

Начинается борьба на водных 
дорожках. С волнением следили 
зрители за состязанием пловцов. 
В заплывах на 100 метров стилем 
«брасс» победителем выходи,-дина
мовец В. Кожин. Он закончил 
дистанцию за 1 минуту 25,8 
секунды,

После соревнований пловцов на 
Верх Исетском пруду состоялись 
показательные выступления по 
гребле на морских шлюпках, бай
дарках, заезды сильнейших яхт
сменов города.

Многолюдно было в воскресенье 
и в Центральном парке куль уры 
и отдыха имени Маяковского 
Здесь состоялось большое гулянье 
в честь всенародного праздника

Трудящиеся города х большим 
интересом знакомились с выстав

(Под редакцией А. И. Козлова)

Финал юношеского турнира
Закончился Всероссийский юно

шеский шахматный турнир, прохо
дивший в городе Боровичи, Новго
родской области. Первое место в 
первой группе занял представи
тель Пензы перворазрядник Горш
ков, набравший 6 очков из 10 воз
можных. Свердловчанин Вииокур 
и Фрейдин (Горький) разделили 
второе и третье места, имея по 
5‘/г очков.

Во второй группе отличного ре
зультата добился представитель 
Калининграда, перворазрядник 
Дементьев, набравший 8 очков из 
9 возможных.

В финале было сыграно много 
интересных партий. Одной из луч
ших из них является партия Ви
нокура, игравшего белыми против 
своего одноклубника Шмагина.

В положении на диаграмме Ви 
нокур своим 28 ходом Да1—сП 
подготовляет интересный план ма
товой атаки на короля противника. 
Шмагин, не разгадав замыслов 
Винокура, делает пассивный ход

.. ЛЬ8—р-8 (лучше было бы
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кой, посвященной Дню Военно- 
Морского Флота СССР, многие 
наблюдали за запуском моделей 
морских судов, изготовленных 
юными моделистами Свердловска.

НА СНИМКАХ: участники со
стязаний на морских шлюпках 
выстроились па парад; победитель 
соревнований по плаванию 
В. Кожин.

—---------------

Л118—с8, упрощая позицию). На 
ход в тексте последовало 29.
f2— f3 Ле 4-е2, 30. Фй2— [4!

Лаб—[6! Л[8—р-8? (это уж пло
хо, лучше было принять жертву 
качества) 32 е5—е6+ КрЬЗ—а8, 
33 Л[6—[8-1- и черные сдались, 
так как от мата в несколько хо
дов нет спасения.
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